



ALBERTO ROSER.

Mira que preguntarme a mí qué es lo que siento a treinta y cuatro iguales! Pues algo así como si el frontón lo tuviera encima de mis espaldas. Se impone eliminar rápidamente la pesadilla.

JOSE ARRUTI

No hagan ustedes caso cuando oigan a un pelotari decir que ante una igualada a treinta y cuatro está tranquilo. Nervioso está todo el mundo. Empezando por el público. Yo no puedo ser excepción.



JAIME INCHAURRANDEITA.

Tranquilo no está nadie. Yo estoy muy nervioso. En unos segundos se decide todo el esfuerzo de un partido. Allí donde se cruzan apuestas, pesa mucho la responsabilidad....

QUE SIENTE

EGOZCUE II.

A 34 iguales yo quisiera ser el que maneje los cartones, pues supongo que a ese señor le importa un comino lo que sucede en la cancha. En cambio a mí el sofocón que me llevo hasta me crece la barba....



SEGUNDO SAINZ.

Estoy convencido de que mis rivales tiemblan más que yo. Y me aprovecho. De ahí que a 34, pocos partidos se me han escapado....

